

難聴学級だより



R6.11.28 No. 7
江戸川区立鹿本中学校
難聴通級指導学級

寒暖差が激しいです

11月も下旬になり、穏やかで過ごしやすい温かい気候の日があれば、身に染みるほど寒い日もあります。急激な気温差は、時に寒暖差アレルギーを引き起こします。鹿本中学校でも、咳をしている生徒を見かけることもありました。

温度差と上手くつきあっていくために、上着を着ることが対策の1つです。また、適切な暖房器具の利用も重要です。その中でもガスストーブは温かいですが、締め切った部屋で使うと一酸化炭素中毒の危険があります。そのため、難聴学級では常に換気扇を回し、教室内の換気を行っています。

☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆

学習発表会

鹿本中学校では10月25日（金）に学習発表会の生徒向けの展示発表、ならびに26日（土）に校外の方に向けた展示発表と、舞台発表がありました。

体育館にて美術、家庭科、技術、総合的な学習の時間で制作した展示物が、展示されていました。難聴生たちも、個性豊かな力作を展示していました。



●●●●●● ○●●●●● ○●●●●● ○●●●●● ○●●●●● ○●●●●● ○●●●●● ○●●●●●

自立活動告知

12月10日（火）放課後に自立活動を行います。「難聴学級にまつわるカルタ」を試作したもので遊び、改良点について話し合しましょう。また、鹿本中学校難聴学級について知ってもらえる内容を増やし、ゲームとしてより面白くするための工夫を考えていく予定です。

当日、生徒たちは下校が遅くなることをご承知おきください。ご都合が悪くなった際はお子さんから構いませんので、お早めに連絡をいただくと幸いです。

◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆

校内通級生の三者面談について

校内生保護者様に向けて三者面談決定通知文を出しております。12月の2日（月）から6日（金）にかけて鹿本中学校では三者面談があり、難聴学級でも三者面談を行います。ご確認ください。

難聴学級担任としての目線で、普段のお子さんの学校生活について、また、難聴学級として行っている支援についてお伝えいたします。

日時の都合が悪くなった際は難聴学級までご連絡いただければ幸いです。